

ACTA PLENO ORDINARIO DEL CONSEJO LOCAL DE LAS MUJERES

4 de Febrero de 2020

Siendo las 17.00 horas, en primera convocatoria, y las 17.30 horas en segunda convocatoria, en la Casa de las Mujeres, se procede a la celebración del Pleno Ordinario del CLM, presidido por la Vicepresidenta Primera Doña Ana Hérica Ramos Campos, Delegada de Igualdad, Políticas de Juventud e Infancia, Diversidad, Vivienda y Coordinación de Distritos, actuando Doña M. Isabel Alconchel González, como Secretaria. Asiste además, Doña Rosario Pérez y Vílchez, como Responsable Técnica de la Delegación de Igualdad.

Asisten, Doña Ana Ramos, de la A.M. Nuevos Aires, Doña M. Dolores Fernández Mata, de A.M. Pozo de la Víbora, Doña Remedios Núñez Soto, de la Federación La Voz de las Mujeres, Doña Victoria Barba Gálvez, por Adelante Jerez, Doña Eva Bermúdez Figueroa, por Ganemos Jerez, Doña Esther Aguilera Pedrajas, por Ciudadanos, Doña M. Teresa Silva Sánchez, por PSOE, Doña Nausika Botamino García, por CSIF, Doña Francisca García Moncayo, por UGT, Doña Bibiana Ortega Sánchez, por el Área de la Mujer de JereLesGay, Doña Kanita Mukanovic, por Ceain, Doña María Acale Sánchez, por la UCA.

No asisten y justifican su ausencia: A.M. La Orquídea, A.M. Empresarias, A.M. La Marquesa, Federación de AA.MM. Sol Rural, A.M. Manos Abiertas hacia el Futuro, Fundación del Secretariado Gitano, Div Mujer. Hubo una incidencia por parte de la A.M. Futuro Rural.

No asisten y no justifican su ausencia: A.M. Unidas contra la Violencia, A.M. Elisa Espejo, A.M. Maíz Dulce, Partido Popular.

Toma la palabra la Vicepresidenta Primera, Doña Ana Hérica Ramos Campos y comienza el Orden del día

ORDEN DEL DÍA

1° Aprobación del acta del Pleno Extraordinario del 30 de octubre DE 2019. Lectura si procede.

Se procede a la aprobación del acta por unanimidad.

2°.- Evaluación de la Campaña del 25 de Noviembre de 2019 del CLM

Según las distintas vocalías la evaluación general de la Campaña del 25 de Noviembre, es muy positiva. Sin embargo, se comentan las incidencias que tuvieron lugar durante la manifestación del 25 de Noviembre, relativas al cambio del recorrido de la misma, y con la intención de evitar esta descoordinación, se han tomado los siguientes acuerdos:

1°.- Que el grupo motor o comisión de trabajo para la organización de la Campaña del 25 de noviembre próxima o cualquier otro evento del Consejo, nombre a una persona referente por si ocurriera algún imprevisto o se produzca un caso de fuerza mayor en la manifestación o en alguna actividad, que sea esa persona la que se responsabilice y coordine a las vocalías para que fluya la comunicación y la toma de decisiones entre todas.

2°.- Igualmente se acuerda que como los medios de comunicación se presenten antes de que las autoridades y Vicepresidenta Ciudadana suban al balcón a colocar la pancarta y no después como habitualmente viendo siendo todos los años. La razón de esta propuesta evitar el retraso de la salida de la manifestación y la espera de las personas manifestante especialmente de las asociaciones de mujeres.

3º.- También se acuerda mejorar el punto de información que se ubicó en la calle Larga, para colocar el lacito morado a la ciudadanía y difundir la manifestación. Se acepta que se utilice una mesa más grande y además que este espacio se visibilice con símbolos alusivos, etc.

3º.- Símbolos contra la Violencia de Género

Se recuerda el comentario que se hizo el 30 de octubre con respecto a los símbolos contra la Violencia de Género: vinilos para colocar en cristal y para la pared. A título genérico se proponen distintos espacios, pero se acuerda que se verá este punto en el Grupo de Trabajo que se creará para la Campaña del 8 de marzo. Si se aprueba que se entreguen un símbolo a cada Federación de Asociaciones de Mujeres.

También se aprueba que el primer símbolo contra la Violencia de Género se coloque en la Delegación del Rector en el edificio de la torre del Campus de Jerez y hacerlo coincidir con la presencia del Rector que va a inaugurar ese espacio. Doña María Acale comenta que nos informará sobre la fecha prevista para este acto que será antes del 8 de marzo. A este evento se invitaría además del Consejo a las asociaciones de mujeres. Asimismo, se propone que tanto en la cafetería del Campus como en el aulario se coloquen estos símbolos. Asimismo, la Vicepresidenta Primera se refiere a completar este acto con un programa de radio ese día, lo que también se acuerda por unanimidad.

Para el Grupo de Trabajo de la Campaña del 8 de marzo y también tratar este punto de los símbolos contra la Violencia de Género, se presentan: Federación La Voz de las Mujeres, Área de la Mujer de Jerelesgay, PSOE, UGT, A.M. Nuevos Aires, A.M. Pozo de la Víbora, Ceain. No obstante, se comunicará al Consejo, por si algunas del resto de las vocales quieren sumarse.

4°.- Pre-programa del 8 de marzo: Elaboración del Manifiesto

La delegada, D^a Ana Hérica Ramos y la secretaria, dan lectura al preprograma de la Campaña institucional del 8 de marzo de 2019, y comentan brevemente cada punto y la temática de este año “Tributo a las Nuestras”, aclarando que no está cerrado y aún es susceptible de modificaciones porque es un borrador.

Doña Ana Ramos, de A.M. Nuevos Aires, organizadora de la actividad de la pasarela y ante la propuesta de invitar a mujeres de otras culturas, acepta la sugerencia y acuerda contactar con Ceain que está presente. En cuanto a la comida intercultural, Doña Remedios Nuñez, de la Federación La Voz de las Mujeres expresa que el logo de la Federación debe aparecer en el cartel de la comida intercultural, porque colaboran en esta actividad. La delegada distingue entre organizadoras y colaboradoras y expresa su acuerdo para que aparezca en el cartel en el apartado de colaboraciones, el logo de la Federación La Voz de las Mujeres.

También se recuerda que se pueden hacer propuestas para los Premios Racimo y Filoxera, que entregan los medios de comunicación de la ciudad.

La Vicepresidenta Primera pregunta por el día 8 de marzo y se comenta que Marea Violeta está preparando esa jornada.

En cuanto a la redacción del Manifiesto, se acuerda que quienes quieran aportar algún documento, pueden hacerlo al correo del Consejo y el último día de entrega es el 13 de febrero. Después se convocará la reunión del Grupo de Trabajo en el que se redactará el documento final y se decidirá quién le da lectura este año.

5.- Ruegos y preguntas

Doña Remedios Nuñez de la Federación La Voz de las Mujeres, pregunta por los talleres de las asociaciones de mujeres y la delegada responde que recientemente se acaban de aprobar los presupuestos lo que significa que todos los trámites llevan mucho tiempo, pues deben pasar por la Ley de Contratación y por intervención, por lo que los talleres van a tardar tiempo. Se agrega que aquellos talleres que se puedan impartir desde la delegación, se están empezando a calendarizar.

Sin más asuntos que tratar, siendo las siete y media de la tarde, se da por finalizada la reunión.

Jerez, a 4 de febrero de 2020

La Presidenta

La Secretaria